

FOSIS apoya a 145 personas de Viña y Concón para potenciar ideas de negocio y concretar sus emprendimientos

145 nuevos emprendedores de las comunas de Viña del Mar y Concón, entre ellos 133 mujeres, se certificaron por el programa Emprendamos Semilla de FOSIS, por el que se capacitaron en diferentes técnicas, como talleres de desarrollo personal, habilidades emprendedoras, taller de Plan de Negocio, y aprendieron sobre comercio en línea y herramientas digitales, que ayudarán a mejorar sus actividades de negocio.

El programa Emprendamos Semilla de FOSIS está dirigido a personas que tienen una idea de negocio o quieran empezar un emprendimiento, que no tienen trabajo o tienen un trabajo precario, entregándoles apoyo para generar ingresos estables mediante capacitaciones, asesorías personalizadas y un financiamiento de \$400.000 para la compra de insumos, herramientas o maquinarias que beneficien a los participantes.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Paulina Arriagada se dedica a la elaboración de galletas con diseños para diferentes festividades, con su marca Cooki's Pau, las que difunde y comercializa entre sus amistades, familias y vecinos de Chorrillos en Viña del Mar. Su emprendimiento comenzó el 2019, buscando alternativas para ayuda a tratar un cuadro depresivo de su hija. Ella cocinaba las galletas y su hija las decoraba. Esto ayudó a salir rápidamente de la enfermedad, y la terapia se transformó en un lucrativo trabajo para ambas.

"Para mi, el FOSIS me entregó capacitaciones integrales, tanto en lo emocional, como en lo profesional, como vender un producto, aprender sobre finanzas, hacer un logotipo, es impagable lo que recibimos con FOSIS, todo lo que me ayudó para mejorar mi emprendimiento. Ahora quiero llegar a más personas, si bien ya distribuyo a San Antonio y Santo Domingo, me gustaría que mi emprendimiento se haga más conocido, porque mis productos tienen poca competencia; y si bien, el trabajo es caro, trato de mantener los precios al alcance de todo bolsillo".



La Seremi de Desarrollo Social y Familia de la Región de Valparaíso, Claudia Espinoza, destacó las iniciativas de FOSIS para el emprendimiento, indicando que "estos proyectos vinculados con distintos ámbitos sociales, Campamentos, Programas Familias, etcétera, entregan la posibilidad de fortalecer trayectorias particulares, y permiten dar seguridad económica, y por lo mismo, mayor seguridad social. Además, otorgan elementos relevantes



FOSIS apoya a 145 personas de Viña y Concón para potenciar ideas de negocio y concretar sus emprendimientos

como es el fortalecimiento de vínculos y lazos cooperativos que se sostienen en el tiempo, para así mejorar las vías de desarrollo de cada una de las personas que participan".

En tanto, Camila Lazo, Seremi de la Mujer y Equidad de Género, se refirió al enfoque que tienen los proyectos de FOSIS en las mujeres que quieren emprender o las que ya tienen un emprendimiento, lo que les permite tener mayor flexibilidad para poder integrar al negocio, las labores que realizan en términos de cuidado y conciliación familiar, para así alcanzar la autonomía económica, qué es hacia dónde queremos avanzar como Gobierno. Queremos poner en valor la seguridad económica que entregan las herramientas que proporciona FOSIS a través de los programas de emprendimiento. Pero por sobre todo, porque esto significa un crecimiento, no solo para las mujeres, sino que también un desarrollo para sus familias, que es lo primordial y parte importante de los programas de FOSIS".

La cobertura del programa Emprendamos Semilla del año 2022, llegó a las 3.039 personas, con un financiamiento total de casi \$2 mil millones en la Región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?